

Vos questions / nos réponses

# Comment faire avec un conjoint accro aux jeux en lignes

Par [Profil supprimé](#) Postée le 25/04/2022 11:31

Bonjour , Mon conjoint est accro au jeu " Mafia City" et c'est devenu de pire en pire depuis qu'il a perdu son emploi. Il y passe toutes ses journées ....c'est un enfer . Même quand il est avec moi il n'est " pas présent "... Ça devient vraiment trop dur et en plus il s'énerve quand je lui fais remarquer que son comportement n'est pas normal. Que faire ?

---

**Mise en ligne le 27/04/2022**

Bonjour,

Notre service ne traite pas de la question des jeux vidéo mais uniquement des jeux d'argent et de hasard.

Nous pouvons vous inviter à vous rapprocher de structures qui peuvent accompagner cette problématique. Ces lieux sont des Centres de Soin d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA). L'accueil est gratuit et confidentiel, assuré par une équipe généralement constituée de médecin addictologue, psychologue, infirmier...

Si votre conjoint refuse de s'y faire aider, ils peuvent vous soutenir et vous conseiller en tant que proche. Nous comprenons que cette situation vous affecte beaucoup et que le dialogue est difficile entre vous sur le sujet du jeu.

Vous trouverez en fin de réponse des coordonnées de CSAPA près du périmètre géographique que vous nous avez indiqué.

Bien cordialement.

---

**Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes**

---

**Département d'addictologie - La Maison des Addictions - CSAPA**

1b rue Foller  
**54031 NANCY**

Tél : 03 57 80 66 00

Site web : [www.cpn-laxou.com/CSAPA-Maison-des-Addictions.html](http://www.cpn-laxou.com/CSAPA-Maison-des-Addictions.html)

Accueil du public : Sur rendez-vous. Permanence infirmière sans rendez-vous. Du lundi au vendredi de 9h à 17h30.

[Voir la fiche détaillée](#)